



Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme.

publié le 05/04/2022 - mis à jour le 09/01/2023

Le samedi 02 avril était la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme.

A cette occasion, le dispositif ULIS TSA (Troubles du Spectre Autistique) a souhaité raconter l'autisme à travers le regard de ses élèves. Après quelques présentations généralistes (liens ci-dessous) et de nombreuses discussions, nos élèves ont exprimé l'autisme au quotidien à travers leurs yeux, leurs ressentis et le regard des autres.



Des mots forts, touchants qui démontrent le besoin d'accompagnement permanent de ces jeunes gens. Nous invitons tous ceux qui le souhaitent à venir consulter ces écrits (couloir salle 2) ou ci-dessous.

Pour lire les textes au format Pdf :



